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Seit mindestens drei Jahren wünschen sich die Großglienicker, insbesondere auch der Ortsbeirat, eine 
Umnutzung des Alten Trafohäuschens in der Waldsiedlung. Ein Kiosk, ein Treffpunkt sollte es werden, 
eine Nutzung für das Viertel war der Wunsch, und auch ein Investor dafür war da. Im April beauftragten 
wir die Verwaltung, zeitnah eine Umsetzung zu ermöglichen mit den dafür nötigen Planungsschritten. 
Heute hören wir, dass diese „zeitnahe Umsetzung“ frühestens Ende 2021 beginnen könnte, woraufhin 
der Investor jetzt entnervt abgewunken hat.

Ich frage den Oberbürgermeister: 

Warum kann das Trafohäuschen nicht aus dem B-Plan herausgelöst und so zügig eine Umnutzung 
ermöglicht werden, wie der Ortsvorsteher vorgeschlagen hat?
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